
  
 
 
 

いつもの学校行事が戻りつつあります。 「中央中体育祭!!」 
コロナ禍の中では体育祭が中止になったり，午前中のみの実施になったりしてい

つもの体育祭が実施しにくい状況でした。しかし，先月の 21 日（土）に中央中学校

で実施された体育祭は，３年ぶりに終日の体育祭が実施されました。通常では先輩

たちの姿をモデルとして育つはずの７，８年生ですが，一昨年や昨年のコロナ禍で

はその場面が少なかったことと思います。しかし，今年の９年生はそのようなこと

をものとせず練習期間をとおして，そして，体育祭当日の姿を通して後輩たちや先

生たちや保護者の皆さん，そして地域の方たちに中央学園の最上級生としての素晴

らしい姿を見せてくれました。 

当日は「チーム中央」の保護者の方々が朝早くから駐車場の整理に来てくださっ

たり，９年生の姿に感動した卒業生が拍手を送る姿が

見られたりしました。また，東郷小・南郷小の校長先

生をはじめ多くの小学校の先生方も応援に駆け付け，

競技中の皆さんに手を振って応援してくださったり

しました。「中央学園」の小中の保護者や卒業生の方

々，職員間のつながりも強く感じられた体育祭でし

た。 
 

中央学園「サポート隊」  設立総会・研修会開催！ 
中央学園「サポート隊」は，学校，ＰＴＡ，各種団体，ボランティア等の関係者

で構成されています。個人会員の方は６０数名，賛助会員（団体）は２２団体にお

よびます。サポート隊の目的は，中央学園の子どもたちの健全な育成を目指して学

校・家庭・地域が連携・協働した総掛かりの子育て体制を整えて，子どもたちへの

支援活動を充実させることです。これまでにもそれぞれの小・中学校の子どもたち

のために，｢東郷小おやじの会｣｢チーム中央｣｢南郷アンビシャス広場｣等の団体があ

りますが，それらとも連携して小中一貫した総掛かりな支援ができるようにしてい

ます。このようなことを目的にして支援活動をしてきた「サポート隊」ですが，こ

のたびの５月２８日（土）に中央中学校の図書室に

て設立総会を開催しました。 

総会ではまず第１部として，事務局長の井浦潤也

さんがこれまでの「サポート隊」の活動をプレゼン

で振り返りつつ，「サポート隊」の意義と目的（学

校と地域の活動へのサポートをしていくこと）につ

いて説明しました。次に，会長の山下善也さんの挨
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拶に続き，来賓の方たちよりご挨拶をいただきました。最後に，これまでの活動報

告・決算監査報告・今年度活動計画（案）・今年度予算（案）等が審議され可決さ

れ無事に総会を終えました。 

その後，第２部としてサポートリーダーの久保謙司さ

んを講師に「サポート隊」の方たち向けに「子どもたち

とのかかわり方」を中心に研修会が開かれました。総会

・研修会を終え参加された皆さんとともに，「できる人

が できるときに できるだけ」をモットーに活動してい

くことを改めて確認しました。 
 

学園運営協議会（第１回）開催 
本年度最初の学園運営協議会が５月３０日（月）に開催されました。協議会の目

的は，学園運営の改善や子どもたちの健全育成のための支援･協力の在り方等につい

て協議することで，学校･家庭･地域が協働した総掛かりの子育て体制を充実させて，

子どもたちの健やかな成長を促すことです。今年度は下記の皆さんに委員を引き受

けていただき，年間６回の会議を行っていきます。 

今回の協議会はまず，中央学園の本年度の学園の方針を重点目標「自主・自律，

自他尊重の心の育成」とスローガン「進んで みんなで 最後まで」を中心にして

村山校長が説明を行い，委員の方たちの質疑応答の後に承認を受けました。その後，

重点目標達成の支援のために「サポート隊」についての説明を井浦副会長が行い，

家庭と地域毎のグループに分かれて熟議を行いました。そこでは，サポート隊の一

層の周知の必要性等の意見が出されました。最後に，この協議会が「子どもたちや

地域や学校のために考える場である」ことを確認し熟議を終えました。 

令和４年度 宗像の郷「中央学園」学園運営協議会委員 

氏  名  所  属  氏名  所属  

鈴木 邦治 さん 福岡教育大学教授 内田 龍男 さん 地域有識者（会  長） 

楠本 ミキ さん 地域有識者  柴田 耕太郎さん 地域有識者  

井浦 潤也 さん 地域有識者（副会長） 釜瀬 博志 さん 南郷地区コミュニティ会長 

川島 政美 さん 南郷地区コミュニティ事務局長 渡辺 章  さん 東郷地区コミュニティ会長 

立花 久直 さん 東郷地区コミュニティ事務局長 宮崎 昌也 さん 南郷小ＰＴＡ会長 

脇山 優子 さん 南郷小ＰＴＡ副会長 中澤 竜太 さん 東郷小ＰＴＡ会長 

鈴木 優里 さん 東郷小ＰＴＡ副会長 具島 大志 さん 中央中ＰＴＡ副会長 

宮柱 由紀子さん 中央中ＰＴＡ副会長 村山 正治 さん 中央学園代表校長 

※オブザーバーとして 堀田 哲司 さん（地域学校協働活動推進員） 
事務局 

学校名 校 長 教 頭 主幹等 

宗像市立中央中学校 村山 正治 南  直 純 瀧 口  浩 

宗像市立東郷小学校 牛島 昌哉 川上 文香 佐々木 聰 

宗像市立南郷小学校 大淵 裕三子 堤  紀 子 石 川  聡  

その他 学園 Co 北村 昌一 
 


